

Jugendleitertreffen

Das Referat für Jugend- und Breitensport des NÖTV Kreis Mitte lädt die in den Vereinen für Jugendarbeit verantwortlichen Funktionäre und Trainer zum alljährlichen Treffen samt anschließendem Buffet ein. Um Anmeldung bei Norbert Richter (coach@tennis-nrichter.at) bis spätestens 14.11. wird gebeten (maximal 3 Teilnehmer pro Verein).

Ort: Gasthaus Renner, Hauptstraße 21, 3441 Freundorf

Zeit: 18h30, Freitag 18.11.2016

Tagesordnung:

1. Mannschaftsmeisterschaft: Rückblick und Ausblick
2. Ausbau der ITN-Mannschaftsmeisterschaft
3. Spielerbörse
4. Jugendlandesliga 2017
5. Jugendkreisturnier
6. Austausch über Vereinsaktivitäten
7. Sonstiges

Zusammenfassung des Jugendleiterstammtisches vom Fr 18.11. 2016

Anwesende Vereinsvertreter: Purkersdorf, Ollersbach, Eichgraben, Traisen, Würmla, Maria Anzbach, Margarethen, Pottenbrunn, TC Tulln, Tulbing, Judenau, Langenrohr, FTC Tulln, Stattersdorf und Muckendorf.

Es wurden alle vorgegebenen Themen behandelt, mit dem Schwerpunkt der Jugendmannschaftsmeisterschaft und den Umstieg auf die ITN Bewerbe. Fast alle Vereine begrüßen die ITN Bewerbe wie wir sie derzeit machen und sind auch dafür, dass diese ausgeweitet werden sollten. Bedenken gibt es nur bei der Terminfindung, allerdings werden viele Termine frei, da die U11/13/15/17 Bewerbe erst im Herbst gespielt werden. Einige Vereine haben da auch Bedenken dass die Wichtigkeit der leistungsorientierten Meisterschaft etwas an dem Herbsttermin leidet (Gegenargument war, da können die Kinder im Mai und Juni mehr Turniere spielen od. allg. Klasse).

Insgesamt erwarten alle einen starken Anstieg der Mannschaften ITN 8 und 9, (da die recht viele Mannschaften aus U13 und U15 Kreislige B nun zu den ITN Bewerben wechseln werden). Bei den ITN 7 Teams spielen viele schon allg. Klasse, daher ist die Frage ob hier sehr viele Mannschaften für 2017 nennen werden (2016 waren es nur 3).

Generell sind alle Vereine dafür, dass es sinnvollere Matches geben sollte, allerdings der leistungsorientierte Bereich nicht auf der Strecke bleiben sollte (Qualifikation für die Landesligen). Leider ist die Zahl jener Vereine wo Kinder auch Ranglistenturniere spielen relativ klein. Es wäre wünschenswert wenn wir im Kreis mehr Kinder hätten die Rangliste spielen möchten.

Zu den Kreismeisterschaften gab es zahlreiche Vorschläge und Ideen. Eine sinnvolle erscheint mir 3 regionale Turniere zu organisieren (Tulln, St. Pölten u Lilienfeld) und die Halbfinalisten od. Finalisten qualifizieren sich für ein Kreismasters um den Kreismeistertitel (zB zentraler Ort).

Die Zusammenarbeit mit Volksschulen und vermehrt auch Kindergärten gibt es, könnte aber bei vielen Vereinen noch weiter ausgebaut werden. Alle anwesenden Vereine bieten ein regelmäßiges Kinder und Jugendtraining an und die Zahlen liegen bei kleinen Vereinen zw 10 - 30 Kinder und die größere Vereine 40-70 Kinder.

Es wurde auch die Frage gestellt, welche Möglichkeiten wir haben um die Kinder auch intern bewegen zu können mehr Matches zu spielen. Da war der Vorschlag mehr ITN wirksame Turniere oder ITN wirksame Matches zu organisieren. Die Kinder sind sehr interessiert an der Verbesserung ihres ITNs, das ist eine gute Chance, dass wieder mehr gespielt wird.

Alles in Allem war es ein sehr gutes und informatives Treffen, bei dem auch jeder Teilnehmer zu Wort kam und auch kurz aus seinem Verein berichten „musste“.

N.